

**ZÓCALO**

# Influye gobernanza en financieras

Cerca de 20 por ciento de las calificaciones de las instituciones financieras en escala internacional son influenciadas por el riesgo de gobernanza, según Fitch Ratings.

Lo anterior, de acuerdo con un análisis de los puntajes nuevos de relevancia ambiental, social y de gobernanza (ESG, por sus siglas en inglés Environmental, Social, and Governance), de la calificadora.

La firma explicó que, en general, los riesgos ESG tienen un impacto directo reducido en las calificaciones crediticias de las instituciones financieras.

Asimismo, destacó que los factores de riesgo de gobernanza tienen la mayor influencia, lo cual refleja el hecho de que el gobierno corporativo, la administración y estrategia, así como la transparencia financiera, son consideraciones importantes en el proceso de calificación crediticia de las instituciones.

Existen algunas diferencias regionales que se pueden observar en el ejercicio de calificación inicial.

Por ejemplo, en los mercados desarrollados, los problemas de gobernanza se agruparon en torno a la estructura de grupos complejos, el riesgo de personas clave y la transparencia.

Mientras que en los mercados emergentes, tendieron a concentrarse en torno a la administración y estrategia.

"Algunas de las acciones de calificación más visibles en los últimos años se han centrado en los problemas de gobernanza o conducta, incluido un enfoque regulatorio elevado en los esfuerzos contra el lavado de dinero", comentó Kevin Duignan, director ejecutivo y jefe global de Instituciones Financieras en Fitch.

"Esas mismas instituciones tuvieron calificaciones de relevancia de la gobernanza más elevadas en el análisis nuevo de ESG realizado por Fitch", mencionó.